

Suchen Sie eine neue Herausforderung?

Sind Sie kontaktfreudig, aufgestellt, teamfähig und. Arbeiten gerne mit Kindern? Dann sind Sie bei uns richtig!

Pädagogisch ausgebildete Fachperson ab August 2024

Die Rafaelschule ist eine Heilpädagogische Tagesschule für 50 Kinder, vom Kindergartenalter bis zur erfolgreichen Berufseingliederung mit spätestens 20 Jahren. Wir arbeiten auf der Grundlage der durch Anthroposophie erweiterten Pädagogik und Heilpädagogik. Wir verstehen anthroposophische Heilpädagogik als interdisziplinären Ansatz, in den für unsere Arbeit relevante Erkenntnisse aus Forschung und Wissenschaft integriert werden.

Wir suchen in mehreren Klassen pädagogisch ausgebildete Fachpersonen. Sie unterstützen gemeinsam mit einer Klassenassistentin die Lehrperson bei der Begleitung und Betreuung der Schülerinnen und Schüler einer Klasse im Schulalltag, bei Ausflügen und in Lagern. Das Pensum liegt bei 80 bis 100%.

Voraussetzungen, Qualifikationen:

Wir suchen ausgebildete FaBe und Sozialpädagogen/-pädagoginnen mit Erfahrung in der Heilpädagogik und Interesse an der Anthroposophie.

- Sie haben Freude an Menschen mit einem besonderen Bildungsbedarf und sind bereit diese vielfältig zu unterstützen.
- Sie unterstützen die Klassenlehrperson während des Schulunterrichtes.
- Sie führen Fördereinheiten mit einzelnen Schülerinnen und Schülern durch .
- Sie sind für die Unterstützung von Schüler:innen bei hygienischen Belangen zuständig.
- Sie unterstützen bei den Schulischen Standortgesprächen und Beteiligung an der Förderplanung.
- Sie nehmen teil an verschiedenen Schulanlässen.
- Sie begleiten den Eurythmieunterricht den Schwimmunterricht.
- Sie verfügen über hohe Sozialkompetenzen.

Wir bieten Ihnen:

- Jahresarbeitszeit (erhöhter Einsatz innerhalb der Schulwochen wird während der Schulferien ausgeglichen)
- Vielfältige Möglichkeiten, Ihre Professionalität und Offenheit einzubringen
- Kantonale Entlohnung
- Berufliche und persönliche Entwicklungsmöglichkeiten
- Einen zentral gelegenen Arbeitsort – im Grünen, an der Peripherie von Zürich

Weitere Informationen gibt Ihnen gerne die Schulleitung, Melanie Meier und Stefan Büchel.

Entspricht die Stelle Ihren Vorstellungen? Dann zögern Sie nicht und senden Sie uns noch heute Ihre Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Zeugnisse, Foto) unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellungen sowie der Verfügbarkeit bevorzugt per E-Mail an:

schulleitung@rafaelschule.ch

Im Internet finden Sie unsere Schule unter: www.rafaelschule.ch